ÉDUCATION

Parler de sexe avec les ados

La découverte de la sexualité par les adolescents est rarement simple à évoquer en famille. Deux sites d'éducation sexuelle, conçus par des médecins et des psychologues, sont à la disposition des parents et des jeunes. Le premier¹, recommandé aux parents mais ouvert également à leurs enfants, aide à parler avec des ados souvent réticents, en évitant maladresses et incompréhensions. Des experts répondent à des questions comme « Que faire quand les enfants sont trop ou pas assez pudiques? », « Comment gérer leurs chagrins d'amour? »... Le second², réservé aux adolescents, propose. en vidéo, des lecons pour bien embrasser ou bien caresser, mais tente surtout de réparer les fausses images de la vie sexuelle qu'ils se forgent à travers les films et photos pornographiques. H.D.

- 1. www.educationsexuelle.com.
- 2. www.educationsensuelle.com.





Les pères dans la pul

Un père qui va chercher sa finéros, un autre qui change son fisexistes dans la publicité ont che qui ressort d'une étude menée pisociétale des entreprises¹, sou Une quarantaine de campagnes leurs enfants ont été passées a hommes sont présentés dans montrent incompétents... dont toujours efficaces, douces et au l'étude disponible sur orse.org.

Se laver les mains... et l'esprit

Se laver les mains permettrait de nettoyer l'esprit des choix américain l'a démontré, en demandant à un groupe d'étudiant dans le cadre, croyaient ces derniers, d'une étude de consomtesté des savons liquides: les uns en se lavant les mains, les les flacons. De retour vers leurs CD, les premiers ont confirmes conds ont argumenté et justifié leurs préférences. Peut-elles mains pour réussir à prendre une décision sans trop tergoné.

1. « Washing away postdecisional dissonance » de S.W.S. Lee et N. Schwarz